



## **2000 Besucher beim Ringerfinale in Wals erwartet**

**WALS.** Der A.C. Wals erwartet heute, Samstag, beim Finale der Ringer-Bundesliga einen riesigen Zuschauerandrang in der Walserfeldhalle (19.30). Und das, obwohl die Gastgeber nach dem klaren 38:18-Auswärtserfolg in Götzis in der ersten Finalbegegnung als Meister praktisch schon feststehen. Obmann Anton Marchl rechnet mit bis zu 2000 Besuchern. „Wenn wir gewinnen, wäre das der 50. Titel. Und bei diesem Jubiläum wollen natürlich viele Leute dabei sein“, betonte Marchl. Der Vereinsobmann kündigte neben einer spektakulären Siegerehrung auch einige Überraschungen an.